
 

 

 

 

17ª  ata do Comitê de Gestão do triênio 2021-2023 

Santos, 13 de junho de 2023 

 
Publicada nos termos do Artigo 30 do Regimento Interno do Comitê de Gestão. Original de posse do Conselho 

Deliberativo 
 

No dia 13 de junho de 2023, às 18h30, o Comitê de Gestão do Santos Futebol Clube se 
reuniu na Vila Belmiro, via aplicativo de mensagens e de videoconferência. 
 
Participantes: Andres Rueda, José Carlos, Dagoberto Oliva, Renato Hagopian e Rafael 
Leal (ausente). 
 

PAUTA 

Item: 01 Assunto: 
Comentários sobre fluxo de caixa, Planejamento 
Estratégico e Informações Gerais da Presidência  

Item: 02 Assunto: Contrato do atleta Eduardo Bauermann 

Item: 03 Assunto: Contratos 

Item: 04 Assunto Contratação definitiva do atleta Soteldo ` 

 
 
 

Item da Pauta: 01 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: 
Comentários sobre fluxo de caixa, Planejamento Estratégico e 
Informações Gerais da Presidência  

Comentários: 

O presidente abriu a reunião comentando sobre o 
planejamento estratégico, o fluxo de caixa e sobre o 
pagamento da folha do mês e outras despesas correntes. O 
presidente comentou sobre o episódio, que culminou com a 
prisão em flagrante, no Segundo Distrito Policial de Santos, de 
supostos empresários que iludiam atletas com vendas de falsas 
vagas nas categorias menores do clube. Comentou ainda que a 
iniciativa da denuncia partiu do Santos FC e que sempre 



 

adotara postura proativa para combater tais práticas. Mesmo 
não havendo evidências de participações de funcionários do 
clube, determinou a Auditoria Interna do clube que procedesse 
diligências no sentido de esclarecer totalmente os fatos e se há 
vinculações aos fatos noticiados no Jornal Tribuna Popular, na 
cidade de Pinhalzinho/SP, onde também há Inquérito Policial 
por fato similar.  O presidente apresentou o cronograma de 
avaliações presenciais que os observadores técnicos farão nas 
unidades das franquias Meninos da Vila no segundo semestre 
quando serão selecionados atletas para avaliações presenciais 
junto as categorias de base (anexo I) . O Vice-presidente Jose 
Carlos explanou sobre a reunião havida com as torcidas 
organizadas Sangue Jovem , Torcida Jovem e Camisa 10. O 
presidente explanou o estágio atual das negociações com a 
LIBRA ( Liga Brasileira) e sobre o projeto de arena com a W 
TORRE, tendo que vista que a empresa se comprometeu a 
apresentar nos próximos dias a versão final.  
 

 
 

Item da Pauta: 02 Proponente: Andres 

Assunto: Contrato do atleta Eduardo Bauermann 

Comentários: 

O presidente apresentou e colocou em apreciação a proposta 
de saída em definitivo, sem custo e com manutenção de 
percentual de 40% em venda futura, do atleta Eduardo Gabriel 
dos Santos Bauermann para o Alanyaspor da Turquia.    O 
membro  Dagoberto Oliva votou não e entende que o ideal 
seria reintegrar até que surgisse proposta vantajosa. O Vice-
presidente José Carlos, votou contrário, para que  
aguardássemos outras propostas até o limite dos 12 jogos que 
o jogador fora suspenso. O membro Renato Hagopian votou 
favorável a propositura junto com o presidente Andres Rueda. 
Nos termos do artigo 63 do Estatuto Social do Santos Fc valeu 
o voto qualificado do presidente.  
 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   



 

José Carlos Oliveira        x  

Dagoberto Oliva  x  

Rafael Leal    

Renato Hagopian x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 2 da ata 17/23 de 13/06/2023 
 

 
 

Item da Pauta: 03 Proponente: Andres 

Assunto: Contratos 

Comentários: 

O presidente colocou em votação a aprovação dos contratos 
oriundos do Departamento Jurídico, relativos as diversas áreas do 
clube.  
 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira       x   

Dagoberto Oliva x   

Rafael Leal    

Renato Hagopian x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 3 da ata 17/23 de 13/06/2023 
 

 
 
 
 



 

 

Item da Pauta: 04 Proponente: Andres 

Assunto: Aquisição definitiva do atleta  Soteldo 

Comentários: 

O contrato do atleta termina em 03/07/2023 e foi 
apresentado pelo presidente e colocado em votação o 
exercício da opção de compra, no valor total de 
U$4.000.000,00, parcelados, por 100% dos direitos 
federativos e 50% dos direitos econômicos, com parcelas 
para 2023, 2024 e 2025. O membro  Dagoberto Oliva votou 
não, seguindo posição da Comissão Técnica, acompanhado 
pelo Vice-presidente José Carlos. O membro Renato 
Hagopian votou favorável a propositura junto com o 
presidente Andres Rueda. Nos termos do artigo 63 do 
Estatuto Social do Santos FC valeu o voto qualificado do 
presidente. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira        x  

Dagoberto Oliva  x  

Rafael Leal    

Renato Hagopian x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 4 da ata 17/23 de 13/06/2023 
 

 
  



 

Anexo I da ata 17/2023- CG/SFC 
 

 


